



# 笑顔で 伸びやかに 夢に向かって



都呂々小  
HP入口

R4, 4, 19 (火) No.1 荅北町立都呂々小学校 校長

全校児童30名と職員11名、計41名で、令和4年度がスタートしました！

学校教育目標

「互いに思い合い 自ら考え 鍛える 都呂々っ子の育成」

目指す学校像

「笑顔で 伸びやかに 夢に向かって」～わたしがつくる みんなでつくる 『大好きです 都呂々小！』；学びの姿と元気を地域へ発信！～



まるで、空から降ってくるような満開の花々が、子供たちを迎えてくれました！

4月8日(金)2年生以上の子供たち、26名全員揃って、令和4年度始業式を行うことができました。そして、11日(月)に4名の1年生が入学しました。少し緊張しているようでしたが、名前を呼ばれたときには、元気に返事をすることができました。また、式が終わるまで、とても良い姿勢でした。

また、2年生6名の子供たちも、歓迎の言葉を、とっても上手に言うことができました。家庭でも練習を頑張ったようです。「校長先生、〇〇回練習しました」と教えてくれました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。この頑張り達成感、成功体験が、子供たちの自信になります！



【入学式；4月11日(月)】

【職員紹介】令和4年度都呂々小学校の職員です。

- 校長 教頭
- 1年担任 2年担任
- 3, 4年担任 5, 6年担任
- 養護教諭 事務主任
- 特別支援教育支援員
- 学校主事
- この他、学校図書館司書 外国語指導
- 毛筆指導 新規採用養護教諭に係る非常勤講師



がおります。どうぞ、よろしくお願いたします。

今年度は、目指す学校像に「学びの姿と元気を地域へ発信！」を加えました。「大好きです 都呂々小！」を「わたしがつくる みんなで つくる」とともに、保護者、地域の方々の協力を得ながら、様々な体験を通し実感に伴う学習を進めていきます。生き生きと学び合う姿や元気を感じ取っていただければと思います。また、学んだことや考えたこと、思ったこと等を、適切な言葉で表現し発信していきます。



「子供たちは地域の宝もの」  
今年度も、ご協力をよろしくお願いたします。

			<p>今年度の重点取組事項の一つが「読書習慣の定着」です。読書をすることで言葉を獲得します。また、筋道を立てて考える力や想像力、豊かな心が育ちます！</p>
<p>読み聞かせと本の扱い方や借り方について話をさせていただきました。</p>			

交通安全＝自分の命を守るために（4月12日火曜日）

<p>地域の方に、自転車13台の点検をしていただきました。</p>	<p>芥北交番、交通安全協会から来ていただき、1, 2年生は実際に道路に出て安全な歩き方を、3年生以上は自転車の乗り方の練習をしました。たった一つの命、大事にしましょう。</p>		

【歓迎会・歓迎遠足】（4月14日木曜日）

	<p>一人一人、自己紹介（名前、好きな食べ物・動物）をして「よろしくお願いします！」上手でした！</p>		
仲良く遊びました！	レクレーション、大盛り上がり！	聞く態度も立派です！	お弁当、おいしい！
		新しく来られた先生達の自己紹介	

前夜の雨で公園の芝と遊具が濡れており、また、天候と気温の状態から、子供たちの安全面と健康面を考慮し校内遠足としました。しかし、本校には大きな体育館があります！1年生と転入職員の歓迎会のあと、全員でレクレーション、お弁当タイム、自由遊び。十分に楽しむことができました！

【田植え】（4月15日金曜日）；1年生から6年生で田植をしました。たくさんの地域の方々にお手伝いに来ていただき、アドバイスをいただいたり話をしたりして、一緒に田植えができて良かったです。昨年より上手に植えることができましたと思います。田を耕すところから畦の除草まで、子供たちが安全に田植えをすることができるよう、細部にわたり心配りいただき準備をしていただきました。田植えができるまでには、たくさんやらなければならないことがあります。地域の方々の協力があってこそのものであります。ありがとうございます。ぬるっとした土の感触や苗を植えるコツ、機械で植える便利さ等々、十分に感じることができました。

